
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Palästina ist eine Gegend im  des Mittelmeeres.

Früher wohnten dort Muslime. Seit dem Jahr 1948 gibt es dort auch

den Staat .

Dieses Gebiet gehört den Juden. Ihre Hauptstadt ist Jerusalem.

Die  bewohnen also den größten Teil des Landes,

das früher den muslimischen  gehörte.

Dies führte immer wieder zu Kriegen. Im Jahr 1967 besetzte Israel zwei weitere

: Das größere Gebiet nennt man das Westjordanland.

Es liegt zwischen Israel und seinem  Jordanien.

Jordan ist der Name eines wichtigen Flusses, aus dem Israel sein

 nimmt. Das kleinere Gebiet ist der Gazastreifen.

Es ist ein schmaler Streifen von Land an der .

In den vielen Kriegen gab es auch viele .

Israel wo5te das nicht mehr. Israel erlaubte den Palästinensern deshalb im Jahr 1994 eine eigene

. Palästina wurde dadurch so etwas wie ein eigener Staat.

Die israelischen  blieben aber noch in diesen Gebieten.

Man nennt sie deshalb die „besetzten “.

Seitdem gibt es eine Palästinenserregierung in der Stadt Rama5ah im .

Sie darf über fast die Hälfte der besetzten Gebiete bestimmen oder mitbestimmen.

Die  der Palästinenser auf Israel hörten aber deshalb nicht auf.

Das  scheint noch lange nicht gelöst.

Die Palästinenser wo5en auch  für sich haben. Das wi5 aber auch Israel.

Nicht a5e Staaten auf der  9nden es richtig, dass es einen Staat Israel gibt.

Man sagt: „Sie haben Israel nicht anerkannt“. In ihren  gehört das Land den

Palästinensern.
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